当社における新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

本日、弊社・本社総合修理工場に勤務する従業員1名の新型コロナウイルス (COVID-19)への感染が確認されました。

当該従業員は3月29日(火)に県内陽性者の濃厚接触者連絡を受けた為、新潟県における指針及び当社規定により早退、以降は自宅待機にて健康観察をしておりましたが、3月30日(水)にPCR検査を実施し、3月31日(木)に陽性が判明致しました。

新潟県及び柏崎市の指針及び関係各所へ相談、当社での感染防止対策等を踏まえ調査した結果、お客様及び取引業者様、また当社内に**濃厚接触者の該当はございませ <u></u> <u>ん。**</u>しかしながら当社規定の感染防止ガイドラインに則り、接触者の判定をした従業員を自宅待機にて健康観察とし、当該社員の従事していた工場等の消毒作業を実施・完了し、通常業務を実施しております。

また、当該従業員はお客様と接する部署ではございませんが、一部接触の可能性のあるお客様、及び取引業者様には既にご連絡をさせて頂きました。

今後も感染に対する迅速な対応、感染防止対策に努めて参りますと共に、今後も新たな陽性者が発生した場合は速やかな対応とお知らせを心がけて参ります。

お客様、取引先の皆様にご心配をお掛けしますことをお詫び申し上げます。

令和 4 年 3 月 31 日(木)

サンワーズ株式会社